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周南市議会議会広報特別委員会記録 

 

日  時  平成２３年４月２１日（木曜日）午前 ９時３０分開議 

                     午前１１時１７分散会 

                     （会議時間１時間１０分） 

 

休  憩  午前１０時１８分～午前１０時５５分 

 

場  所  第１会議室 

 

出席委員  委 員 長  土 屋 晴 巳 議員      委  員  反 田 和 夫 議員 

副委員長  岩 田 淳 司 議員      委  員  田 中 和 末 議員 

委  員  尾 﨑 隆 則 議員      委  員  中 津 井 求 議員 

委  員  炭 村 信 義 議員      委  員  中 村 富美子 議員 

 

欠席委員  委  員  青 木 義 雄 議員      委  員  坂 本 心 次 議員 

      委  員  久 保 忠 雄 議員 

 

事務局職員 書      記  橘   理 恵 

 

会議に付した事件 

      １ 市議会だより（５月１５日号）について 

      ２ 議会広報の充実について 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会広報特別委員長    土  屋  晴  巳 
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議会広報特別委員会 議事の経過 

   午前 ９時３０分開議 

○委員長（土屋晴巳議員） ただいまから議会広報特別委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

   市議会だより（５月１５日号）について【要点記録】 

 ・定例会の概要の「新年度一般会計予算全会一致で修正可決」について、予算全体が全会一致で可決したわけではな

いので、「全会一致」を削ることで決定した。 

 ・裏表紙について、編集後記を入れることを決定した。なお、事前に副委員長が作成したものを委員に配付し、確認

いただき校正の上決定した。 

 ・折り込み記事の「防災行政無線施設整備に関する１００条調査報告」について、本会議の結果（例えば、賛成●件、

反対●件で採決の結果、賛成多数で可決等）を「要望決議」の前に掲載し、その内容については、委員長に一任す

ることで決定した。なお、調査報告の内容については、既に防災行政無線施設整備に関する調査特別委員会の正副

委員長の了解を得ているため、議会広報特別委員長から防災行政無線施設整備に関する調査特別委員長へ確認をし、

再度掲載についての了解を得た。 

 ・印刷色について、前回の委員会（４月１２日開会）で青色にすることで決定したが、市広報と同色となることが判

明したため、緑色系に変更することを決定した。 

 ・その他、細かい字句等の訂正は、委員長に一任することを決定した。 

────────────────────────────── 

   議会広報の充実について 

○委員長（土屋晴巳議員） 続きまして、議会広報の充実についてを議題とします。 

 昨年６月、この委員会で議会広報の充実として取り組んだことを、ことしの６月定例会で中間報告を行うというふう

にしていました。 

 ところが御存じのように、このことについての協議が進んでいません。私がさぼっとったということもあるんですが、

大変６月以降いろんな特別委員会等々が入りまして、時間とそれから委員が重なっているようなこともあって、なかな

か開くことができませんでした。ついては、この６月で本来中間報告をしなきゃいけないところなんですが、協議をし

ておりませんので、中間報告をするものがありません。ですので、中間報告はなしということでいきたいと思うんです

が、委員会として御了承いただきたいと思うんですがよろしいでしょうか。 

○委員（田中和末議員） ちょっと聞いてみたいんですけど、各会派から要望とか出たあれはどっか出たんかいね。 

○委員長（土屋晴巳議員） 各会派整理されて、皆さんのほうにはちゃんと２部、３部渡しておりますので、一応捜し

てみてください。６月にまた新しい人事がありますので、そちらのほうへまた引き継いでいただけたらと。 

それでは一応御了承いただいたということでさしていただきます。 

 皆さんのほうから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員） 以上をもって、委員会を散会いたします。お疲れさまでした。 

   午前１１時１７分散会 

────────────────────────────── 

 


